
 

 

         Conseil d'école 19 juin Jean de le Fontaine 

 

 

Présents au CE :  

école : Mmes Tafial, Mangeolle, Loupy, Carrié, Taurines, Sans, 

mairie : MM. Lamouroux, Alary, Mmes Guttin (reprend les fonction de coordinateur), Fragonas 

(déléguée à l'éducation). 

FCPE : Mme Sallabery et M. Sangare 

APE : Mmes Treins, Gely, Pomiès, Bru. 

      

• Rentrée 2018-2019 

Une classe de maternelle et un classe de primaire seront ouvertes à la rentrée 2018 aux Gachots. 

 

Pour l'instant 176 élèves sont prévus à Jean de la Fontaine. Une réunion de coordination aura lieu 

avec la mairie pour dispatcher les enfants entre les écoles.  

 

Mme Mangeolle part à la retraite cet été, sa remplaçante est déjà nommée. 

Mme Queraud continuera à assurer la décharge de la directrice. 

Il y aura toujours une ATSEM par classe et l'équipe reste stable. 

 

La rentrée 2018 aura lieu le 3 septembre à 9h pour les PS et à 14h pour les MS et GS.  

 

Le début des travaux de construction du 3eme groupe scolaire sont prévus pour septembre 2018. 

 

• Sieste 

Le dortoir actuel contenant 47 lits, il est acté qu'il sera trop petit pour l'année prochaine. Il est 

envisagé d'installer un 2nd espace dortoir dans le RASED ou dans une classe (prévois des rideaux)  

avec des lits au lieu des tapis utilisés cette année. 

Les MS auront toujours un temps de repos dans la salle de motricité en début d'année. 

 

• Sécurité 

Un exercice PPMS intrusion a été effectué le 4 mai. Les élèves n'avaient pas été informés au 

préalable et ont très bien réagi. 

Il y a quelques semaines, un enfant a déclenché accidentellement l'alarme incendie et les enfants ont 

évacué malgré les conditions loin d'être optimales (sieste et pluie). 

 

L'équipe enseignant signale que de nombreuses familles arrivent très en avance et attendent devant 

la porte de l'école, entravant la circulation du personnel et des enfants qui prennent le bus. Il est 

décidé par un vote à main levé que le portail de l'école restera fermé jusqu'à 8h45 puis à partir de 

16h20 dès le mois de septembre. 

 

• Travaux 

L'école demande que le portail soit équipé d'une serrure automatique et d'un interphone pour éviter 

les allées et venues du personnel. 

 

L'espace mer est en cours de réfection. Une pelouse synthétique a été posé et il reste fixer une barre 

de protection au niveau de la marche. 

 

La coopérative prévoit d'acheter des jeux d'extérieur pour remplacer ceux du petit jardin qui 

commencent à être très abîmés. 



Les filtres anti-UV pour les classes et le dortoir devraient être posés cet été. 

 

L'équipe enseignante demande l'achat de meubles pour la bibliothèque. 

 

• Piscine 

Cette année seuls les PS iront à la pataugeoire, cette activité n'étant pas considérée comme 

pédagogique pour les MS et les GS qui sont plus habitués à évoluer dans l'eau. 

 

• Projet d'école 

Le projet d'école actuel se termine cette année. Le prochain aura le sport pour thématique. 

 

 


